



Soziales Netzwerk Mainhausen, Freitag, 10. März 2017

15. Internationales Begegnungscafé

Es ist wieder so weit: Das nächste Internationale Begegnungscafé öffnet seine Türen für interessierte Besucher.
Am

**Samstag, dem 18. März, von 15 - 17.30 Uhr
im Evangelischen Gemeindezentrum, Jahnstraße 24, Seligenstadt.**

Eingeladen sind alteingesessene und neue Einwohner Seligenstadts, Menschen im Asylverfahren und Menschen, die eine oder noch keine Anerkennung haben, Menschen mit und ohne Migrationshintergrund sowie alle, denen die Situation der Flüchtlinge am Herzen liegt.

Das erste Begegnungscafé veranstaltete der AK Willkommen am 18. Juli 2015. Seitdem organisiert der Kreis der Helferinnen und Helfer mit Unterstützung der Geflüchteten nach Möglichkeit alle vier bis sechs Wochen ein solches Treffen. Zum Programmangebot gehören stets kulinarische Spezialitäten aus verschiedenen Ländern, eine Kreativecke, Spiele und musikalische Darbietungen. Gemeinsam ist allen Begegnungscafés vor allem eines: die Möglichkeit entspannter und zwangloser Begegnung. Und immer wieder zeigt sich: Die Verständigung klappt sehr gut, auch wenn nicht alle Cafébesucher dieselbe Sprache sprechen oder perfekt beherrschen.